

El Campus de Alcoy de la UPV cubre todas las plazas ofertadas para el próximo curso - Información - 30/07/2020



El pabellón deportivo del campus ha sido adaptado como aula. JUAN RUIZ

El Campus de Alcoy de la UPV cubre todas las plazas ofertadas para el próximo curso

► Las 470 vacantes en grados y dobles grados han quedado ocupadas en el periodo de preinscripción

M. VILAPLANA

■ El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) ha cubierto las 470 plazas ofertadas en los seis grados y los dos dobles grados durante el periodo de preinscripción. Desde el centro, en cualquier caso, se destaca que se abrirá un segundo plazo entre el 14 y el 21 de septiembre para aquellas especialidades en las que queden vacantes.

El Campus ofertaba 470 plazas distribuidas en los grados de Mecánica, Diseño Industrial y Desarrollo de Producto, Administración de Empresas, Informática, Química y Electricidad, además de en los dobles grados de Administración de Empresas e Informática y Administración de Empresas y Turismo.

Pues bien, según la información facilitada, una vez superado el periodo de preinscripción, en todos los grados y dobles grados hay lista de espera, lo cual supone una nueva reválida para el campus, que en los últimos años está logrando mantenerse estable en una cifra que ronda los 2.000 alumnos.

Pese a que en todas las especialidades hay listas de espera, el subdirector de Alumnado e Investigación, Antonio Arques, ha señalado que los estudiantes que no han conseguido plaza no deben desanimarse. Según sus palabras, «durante un periodo de

tiempo habrá movimiento de listas. En algunos casos la lista de espera es muy larga, pero en otros no lo es tanto y los estudiantes que no han conseguido plaza no deben desmoralizarse».

Arques resalta que los datos que se manejan ahora «son los de julio. Este año es especial y debido al coronavirus se ha retrasado la PAU y hay otra prueba en septiembre». De hecho, entre los días 14 y 21 del citado mes hay otro periodo de preinscripción.

Desde el campus se han puesto a disposición de todos los alumnos y familiares para informar de cada situación particular y de las posibles dudas.

A los estudiantes admitidos a fecha del 31 de julio se les enviará un SMS a su teléfono móvil para comunicar la fecha y hora de matrícula. En caso de que todavía queden plazas vacantes en algunos grados después de este llamamiento, cada centro de estudios contactará directamente con los estudiantes que estén en lista de espera. Una vez admitidos, la UPV igualmente les indicará el día y la hora para formalizar la matrícula.

Cabe reseñar, tal y como informaba ayer este diario, que el campus alcoyano está llevando a cabo una profunda remodelación de sus instalaciones para cumplir con todas las normativas de seguridad en el actual contexto de la pandemia por coronavirus. La principal actuación en este sentido ha sido la transformación del pabellón deportivo en una gran aula para 330 alumnos, la cual será utilizada para exámenes y clases online. El resto de aulas también están siendo adaptadas.